

学年だより

令和6年
4月26日(金)
第4号

★学んで楽しい!

大泉西中学校に入学してから、3週間が経とうとしています。学級の係や当番の活動も軌道に乗り、生徒が主体となる学校生活が動き出しました。特に感心するのは、授業始めのあいさつです。姿勢を正し、全員で声をそろえての「お願いします!」は、教員にも楽しく授業をしようと思わせてくれるような元気よさです。

また、知的好奇心が強く、積極的な発言や、質問がたくさん挙がります。中学校での勉強をがんばりたい、新しいことを知りたいという気持ちがとても伝わってきます。

私たち教員も、このような生徒の姿に刺激を受けながら、「学んで楽しい!」という思いをいつまでももち続けてもらえるように努力していきます。

一方で、そろそろ中学校生活にも慣れてくるころです。緊張感が薄れてくると同時にやってくるのが「油断」です。もう一度、こんな中学生になろうと思いついていた自分になれるか、客観的に見てみることも大切です。この時期をいかに乗り切るかで、今後の中学校生活の過ごし方が決まるといってもよいかもしれません。ぜひご家庭でも話題にしていただければ幸いです。



★今後の予定

日時	時程	予定
4月29日(月)		昭和の日
4月30日(火)	50分×6	部活動入部届 締切日
5月1日(水)	50分×5	開校記念日
5月2日(木)	50分×5	6校時カット
5月3日(金)		憲法記念日

★作文『中学生になって』②

中学生になって、最初の1年間の目標や決意を作文にまとめました。

中学生になって今までとちがうことは、一步、成長したことや、ご飯の量がちがったことなど、自分の夢にとってとてもいいことだと思う。でも、ただ海外に行くだけでなく、スポーツ(バスケやバドミントンなど)で海外へ行きたい。そのために勉強をがんばりたいし、挑戦したい。勉強の中でも特に英語をがんばりたい。理由は、日本でも使えるからだ。英語は難しいと言う人もいるけれど、日本語と比べれば簡単な言語だ。自分は勉強が好きじゃなくても、どうしてもかなえたい夢があるなら、努力も良いと思う。自分でもすべての国を回るのは難しいから、自分が行きたい国、好きな国から行けば楽しくなると思う。自分は特別頭が良いわけでもないから、自分的に、自分らしく、世界へ飛び出していければ良いと思う。世界へ行くためには、スポーツ、仕事の関係、色々な行き方があり、私はスポーツでの関係なら自分のためにもなるので、それを通して、世界へ行けたらいいと思う。(C組より)

僕は、この一年間では、何事においても姿勢を整えてからはじめるようにしたい。なぜなら、姿勢を整えるだけでも自分の気持ちはかなり変わってくるし、集中力を高めて物事が上手いくのに役立つと考えたからだ。姿勢がよくなるとやる気が出る。やる気が出ていくと活動にも打ち込めるようになると思う。中学校に入学してからは、授業の時間も増え、内容も難しいものになっていく。それに加えて部活動や委員会もより活発になる。そうすると、小学校のときよりもがんばっていかねばならなくなる。運動も勉強も頑張るようになるには、やはり姿勢もかかわっていくのではないかな。それに、スポーツでもフォームを意識していくことによって、さらに上達していく。これは授業や勉強、話を聞くことだけとは限らないと言える。だから、姿勢を正していくことはやはり大切なのだ。最初は正しい姿勢をキープするのは難しい。だけどやり続けていくことによって、それは自分にとって簡単なものへとなっていくと思う。だから、最初は少しきつてもがんばろうと思う。そして、やがて中学校一年の課程を終えたころには自然と姿勢が整った状態となり、一時一時がより活力にあふれたものとなっているだろう。

以上のことから僕は、何事においても姿勢を整えてからはじめるよう目標を立てた。僕はこのことをがんばって、新たな中学校生活の一年を活力にあふれたものにしたい。(D組より)